

## **Thomas de Saint Maurice**

---

**Thomas de Saint Maurice** est depuis 2017 Chef de l'Unité des conseillers juridiques aux opérations du Comité international de la Croix-Rouge (CICR). Il a rejoint le CICR en 2001 et a occupé diverses positions sur le terrain en Afrique et au siège à Genève. Il a notamment été conseiller juridique pour les opérations au Moyen-Orient et en Afrique centrale et australe pendant cinq ans, puis a servi comme conseiller politique en charge de la doctrine du CICR pendant trois ans. Il a ensuite travaillé pendant deux ans à l'Unité Armes de la Division juridique, sur le dossier de l'utilisation d'armes explosives en zones peuplées. Thomas est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Lille et a obtenu un diplôme d'études spécialisées en droit international public (Université Libre de Bruxelles) et un master en relations internationales (University of Kent).

**Thomas de Saint Maurice** is Head of the Operational Legal Advisers Unit at the International Committee of the Red Cross (ICRC) since 2017. He joined the ICRC in 2001, working both in the field (Africa) and at headquarters where he occupied several positions dealing with humanitarian action and international humanitarian law and policy. He notably worked as a legal adviser to operations for five years (covering Near East and Africa) and as an adviser in the Policy Unit for three years. He also worked for two years in the Arms Unit as a legal adviser, focusing on the use of explosive weapons in populated areas and their humanitarian impact. He has a degree in political sciences (Institut d'Etudes Politiques de Lille), a LLM in public international law (Université Libre de Bruxelles) and a MA in international relations (University of Kent).

